

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



クラスの保育目標

- ・水の感触や音などで心地よさを感じ、楽しんで水遊びを行う。
- ・暑い夏をゆったりと心地よく過ごす。
- ・園での生活や遊びを通して、保育者やお友達と関わることを楽しむ。



水遊び

7月から始まった水遊び！初めての水遊びでしたが、水が大好きな子が多く、すぐに慣れて活動的に楽しんでいきます。足や手、体に水がかかってもへっちゃらでとてもたくましい子ども達です！また、出来ない子もペラペラをじっと観察。手を伸ばして「水遊びやりたい」と意思表示をする姿が見られています。天候や体調が今ひとつでまだ水遊びが出来ていないお友達も居ますが、無理のないように楽しんでいけたらと思います。



健康

暑さにより体力の消耗が早くなっている様子です。やや泣きやすかったり、食事中にウトウトしたりとお疲れ気味の子ども達。午前寝の時間を設けるなどして、休息をとりながら過ごせるようにしていきます。

暑い中の行き帰りは子どもも大人も参ってしまいますよね。休める日にはゆっくり休んで、体調を崩すことなく過ごせるといいですね。



食事

子どもたちがだーいすきな給食の時間！調理さんが給食を運んでくるのが見えるとサークルにくっついて「あっ、あっ」「あー」と声を出して早く食べたいアピール！遊んでいる時間は「おいで～」と声を掛けると遊びに夢中の子ども達ですが、給食の時間になり「おいで～」と声を掛けるとすごい勢いでハイハイや歩いて机の所に来る姿がとっても可愛らしいです。最近は取り分け皿から手掴み食べやスプーンを使ってなど、食事の仕方にも変化が見られています。自分で食べられることが嬉しい！やってみたい！という気持ちを大切に食の楽しさを感じてもらいたいと思いながら接しています



室内遊び

入園して4ヶ月が過ぎ、室内遊びの遊び方が変わってきたかめ組さん！以前まではマラカスや音の鳴る玩具で遊ぶ姿が多く見られていましたが、最近ではマット遊びや滑り台、ボールなど・・・色々な遊びを楽しんでいる姿が見られます！新しい玩具を持ってくると興味津々になにになに～？と目をキラキラさせながらこちらを見てくれます。室内活動が多くなるこの時期を大切に、遊びの幅を広げていきたいと思っています。

また、前月に引き続きお友達への存在も気になるようで自分からお友達の所に行って「ねえねえ。」と言いたげに肩を触ったり、お友達とおでこをくっつけてご挨拶をしたり・・・まだ“一緒に遊ぶ”という段階ではないですが、少しずつ友達関係の第一歩を踏み出しているようです。その反面、友達の持っている玩具が欲しくなって取ろうとしたり、それを取られたくなくて引っ張り返したりする姿も増えてきました。今はまだ保育士が他の玩具を見せるなどして仲介すると、すぐに興味も移っていますが、いずれはそれでも納得できずに怒ったり手が出たりしてくるのでしょうか。大切な成長の姿のひとつではありますが、怪怪に繋がらないように注意して見守っていききたいと思います。引き続き爪は短く切って下さいませようよろしくお願ひします。



感染症情報

全国的に手足口病が流行っているとのことです。園でも手足口病やヘルパンギーナが流行っています。暑さも厳しくなってきますので、体調の変化に留意して元気に過ごしましょう。

